

PREGON
S. S. de JUJUY

28 FEB 1984

2560 Laosianos nacionalizados

SALTA, 27 (TELAM).— Una familia laosiana que decidió quedarse en la Argentina recibió hoy sus diplomas de radicación definitiva durante una ceremonia que se realizó en la municipalidad de la localidad de Cerrillos, a 20 kilómetros de aquí, ante que los nuevos argentinos expresaron su voluntad de que sus hijos crezcan y se eduquen en nuestro país.

El matrimonio Kheuame Lien Khigunsang y sus siete hijos —uno de ellos adoptado— vive en Cerrillos, donde el hombre trabaja en la Municipalidad, y forman parte de los numerosos refugiados asiáticos que llegaron a nuestro país en 1980 a raíz de gestiones realizadas ante las Naciones Unidas por el régimen militar gobernante entonces.

El matrimonio ahora nacionalizado llegó a la Argentina huyendo del fantasma de la guerra, que en sus tierras de origen era rutina, y logró adaptarse a las condiciones de vida que ofrecía para ellos nuestro país, lo que no ocurrió con muchos de sus compatriotas quienes, frecuentemente disconforme con las tareas rurales que se les asignaron aquí, pronto expresaron su decisión de emigrar.